



Alertan sobre albazo ex líderes del PRI

CLAUDIA SALAZAR

Los ex dirigentes del PRI que han impugnado la convocatoria para la renovación de la presidencia de su partido alertaron de un posible "fast track" en la reelección de Alejandro Moreno la próxima semana.

Según la convocatoria emitida por la Comisión Nacional de Procesos Internos, el 22 de julio iniciaría el registro de candidatos a la presidencia y secretaría. Ese mismo día se daría garantía de audiencia y el día 23 se prevé la entrega de dictámenes de aceptación, para que la campaña interna se realice del 24 de julio al 10 de agosto.

La Asamblea del Consejo Político Nacional sería el 11 de agosto para la elección de la dirigencia del periodo 2024-2028.

Sin embargo, si sólo hay una fórmula registrada, no habría campaña y los tiempos se adelantan, advirtió Dulce María Sauri.

"La convocatoria ilegal

bajo la cual se lleva a cabo el cambio de dirigencia tiene un fast track. Si solo hay una fórmula registrada, se acortan los tiempos de la convocatoria", sostuvo.

Sauri, junto con Enrique Ochoa, también ex líder nacional, empezaron ayer "alegatos de oídas" con los Magistrados electorales para exponer los argumentos de las impugnaciones que han presentado contra la reforma a los Estatutos para permitir la reelección de dirigentes, y de la convocatoria a un nuevo proceso interno.

Además se reunieron con la presidenta del TEPJF, Mónica Soto, a quien advirtieron que la nueva dirigencia del partido le corresponde a una mujer, lo que fue omitido en la convocatoria.

Además, dijo Sauri, se le informó que ayer se presentó un recurso, un incidente de incumplimiento de sentencia, sobre la prórroga de un año autorizada a la dirigencia nacional.